

Am Samstag, dem 9. September, fand traditionell das Stadtfest in Bad Freienwalde statt. Wie schon in den beiden vergangenen Jahren nutzten wir auch diesmal die Gelegenheit um unsere Arbeit einem breiten Publikum zu präsentieren.



Wir stellten den LKW Robur und einen UAZ 469b mit Funkstation aus. Vereinsmitglied Jörg hatte weitere Funktechnik an Bord und baute mit Wolfgang von den Cottbusser Funkamateuren eine portable Station zwischen den Fahrzeugen auf.

Es wurden die unterschiedlichsten Antennenkonstruktionen getestet und fleißig Betriebsdienst auf KW und UKW abgewickelt. Hierdurch konnten Funkamateure im ganzen Lande "live" beim bunten Treiben dabei sein.

Natürlich zogen diese Aktivitäten die Besucher der Festivität in ihren Bann und so entspann sich manches angeregte Gespräch.

